

Ressort: Politik

Klingbeil offen für Urwahl des SPD-Vorsitzenden

Berlin, 12.02.2018, 05:00 Uhr

GDN - SPD-Generalsekretär Lars Klingbeil hat sich für die Möglichkeit einer Urwahl für zukünftige Parteivorsitzende ausgesprochen. "Wir haben auf dem Parteitag im Dezember entschieden, dass wir die Möglichkeit einer Urwahl prüfen wollen. Das ist ein Teil des Erneuerungsprozesses der SPD", sagte Klingbeil dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Montagausgaben).

Er selbst habe in Niedersachsen sehr positive Erfahrungen mit Urwahlen gemacht. "Es mobilisiert die Partei", sagte Klingbeil dem RND. "Deswegen sollten wir uns dieser Möglichkeit langfristig öffnen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101958/klingbeil-offen-fuer-urwahl-des-spd-vorsitzenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com